

Bochas: comenzó el torneo 78° Aniversario del Club Atlético San Luis



La semana anterior inició el torneo de bochas 78° Aniversario del Club Atlético San Luis que se juega en las canchas de su estadio ubicada en calle Urquiza de nuestra ciudad y que le brinda homenaje a Aldo Tomasetti y Diego Vallejos quienes permanentemente colaboran con la institución.

Este certamen es fiscalizado por la Asociación Sanrafaelina de Bochas y participan todos los clubes afiliados, teniendo un total de 55 parejas en la modalidad tríos y 20 en mixtos.

Todos los encuentros se están jugando de lunes a viernes, desde las 20 se ponen en marcha las parejas mixtos y una hora más tarde en tríos, mientras que el sábado jugaron por la tarde. El torneo tendrá su finalización el próximo sábado 26 de febrero y el 27 será la cena y entrega de premios correspondiente para los distintos ganadores.